

Enseignement supérieur/Concours d'entrée à l'Institut national des sciences de gestion (INSG)

2502 candidats pour 300 places

Josiane MBANG NGUEMA
Libreville/Gabon

2502 candidats dont de nombreux bacheliers ont concouru, hier, dans les locaux de l'Université Omar Bongo (UOB), pour décrocher un ticket d'entrée à l'Institut national des sciences de gestion (INSG) qui a prévu 300 places disponibles.

Autant dire qu'il faudra bien plus que de la chance pour faire partie des admis au regard du caractère sélectif de ce concours qui donne accès à l'inscription en première année de Licence professionnelle. Comme il est de tradition, les candidats ont planché, pendant trois heures, sur les épreuves de mathématiques, culture générale, anglais et tests psycho-



Photo : DR

Vue des candidats planchant sur les épreuves de culture générale, mathématiques et anglais.

techniques. Il s'agissait pour ces derniers de trouver ou cocher la bonne réponse aux questions à choix multiples (QCM) qui leur ont été posées.

L'organisation réglée telle une horloge a permis le bon déroulement de l'examen et aucun cas de tricherie n'a été enregistré. Seuls

quelques candidats ayant oublié leurs pièces d'identité ont causé du souci aux



Photo : DR

Le président du jury, Jean Valentin Leyama s'exprimant sur le déroulement du concours.

membres du secrétariat sans pour autant perturber l'organisation du

concours." *Nous ne pouvons pas pénaliser ces candidats étourdis en les empêchant de composer. La solution que nous avons trouvée est de les prendre en photos et de leur accorder un délai de trois jours pour apporter les pièces justificatives de leur identité*", a expliqué le président du jury, Jean Valentin Leyama qui a, par la suite, précisé que l'anonymat des candidats est préservé de la composition à la correction. *"J'ai trouvé les épreuves abordables et accessibles. Je pense avoir bien travaillé mais comme il s'agit d'un concours, je suppose qu'on*

ne prendra que les meilleurs ou les chanceux", a confié Diane Melemahenda, une candidate. Cette dernière comme tous les autres postulants, devra attendre la proclamation des résultats, vendredi prochain, pour être définitivement fixée. Créée en 1973, l'Institut national des sciences de gestion a formé plusieurs générations de cadres des secteurs public et privé ainsi que l'élite de notre pays. Le concours organisé, chaque année, attire des milliers de candidats qui frappent à la porte de cet établissement public d'enseignement supérieur.

Pénurie d'eau à Diba-Diba

Le précieux liquide de retour



Photo : Eric LAPETHA

L'eau de nouveau disponible à la pompe publique du quartier Diba-Diba.

EL
Libreville/Gabon

FINI le calvaire vécu, depuis quelques mois, par les habitants du quartier Diba-Diba et ses environs dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville. Et pour cause, la pompe publique qui était hors d'usage et où la plupart s'approvisionnait en eau potable, est une fois de plus fonctionnelle. Les agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), qui avaient suspendu leur fourniture sans en donner la cause, sont passés, récemment, rétablir l'alimentation en eau. Le précieux liquide pour la vie est de retour dans plusieurs ménages. Et les populations ont du mal à dissimuler leur satisfaction. Pour Diallo Sorry, rencon-

tré sur les lieux, il s'agit là d'un véritable ouf de soulagement. *"Je remercie les responsables de la SEEG ainsi que tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué pour trouver des solutions qui nous soulagent"* a-t-il dit, visiblement joyeux.

Il convient de signaler que, depuis la fermeture de la pompe publique, de nombreux habitants avaient essayé de s'approvisionner chez certains particuliers moyennant des sommes d'argent, dont les montants variaient entre 5 000 et 10 000 francs CFA. D'autres, moins nantis financièrement, préféraient parcourir de longues distances, à la pompe de Bel-Air ou à l'école publique dudit quartier, pour "récolter" le précieux. Une situation souvent à l'origine des conflits entre usagers. A cause d'une forte affluence aux points d'eau.

MINISTRE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS



Communiqué

Le Ministre du Budget et des Comptes Publics porte à la connaissance des agents publics en présalaires et des agents de la Main d'œuvre Non Permanente (MONP) de Libreville, non détenteurs d'un compte bancaire, qu'à compter du mois d'octobre 2015, leurs salaires seront désormais payés par virement bancaire.

Aussi, les intéressés sont-ils invités à se rapprocher des banques partenaires ci-dessous, afin de procéder aux formalités d'ouverture de compte :

- BGFI (BGFI BANK pour les présalaires et LOXLA pour la MONP) ;
- BICIG ;
- UGB ;
- ECOBANK ;
- UBA ;
- POSTEBANK.

Par ailleurs, les fonctionnaires qui n'auraient pas encore ouvert de compte bancaire sont tenus de régulariser leur situation dans les mêmes délais.

Dans tous les cas, les relevés d'identité bancaire (RIB) des intéressés sont à déposer auprès des services de la Direction Générale du Budget et des Finances Publiques (Direction de la Solde).

Sont exclus de cette opération, les agents publics résidant dans des localités de l'intérieur du pays non pourvues de banques commerciales. Ces derniers conserveront leur mode de règlement habituel.

Fait à Libreville, le 11 AOUT 2015

Le Ministre du Budget et des Comptes Publics



Christian MAGNAGNA